

Chairman of the Egyptian-German Business Council:

**The integration of Economic and Financial Policies of the State are
the cornerstone of solving the international crisis**

Although the international economic crisis has had negative impacts represented in the unprecedented economic deterioration; there's still a bright side to the crisis which is the emergence of competitive economies as **Dr. Nader Riad**, Chairman of the Egyptian-German Business Council and the Arab Federation for the Protection of Intellectual Rights, says.

On the positive side, there are economies that will compete intensely with the American economy, which has squandered its resources on its several military adventures, such as the European Union which is becoming increasingly powerful and tops the list followed by the Japanese economy, as well as Russia as a growing power, and ending with the Chinese economy with its economic mechanisms.

As to the extent to which the Egyptian economy has recovered from the current international financial crisis, **Dr. Nader Riad** believes, as an industrialist, there are a number of procedures to be undertaken to minimize the effects of the crisis without facing major shocks, in the short run:

- 1- Tightening the Central Bank's control on the performance of banks within the framework of a more sagacious banking policy and maintaining deposits along with following a policy that attracts financing of safe investments.

Also, putting in place a mechanism to reschedule debts for the industrial, construction and building sectors fulfilling conditions of solvency versus liquidity shortage to reduce the rate of struggling projects due to conditions out of control of those institutions and maintaining labor in light of the presence of the others factors of success for those companies.

Finally, exploring how to reduce the price of energy by looking at ways for energy-intensive industries to reduce industrial costs and prices of products, in response to the current crisis.

In the medium-term, he calls for registering companies once again in the stock marketing after they were written off due to the low level of trading of their stocks. It was proven that stocks owned by Egyptians provide stability for the stock market in the face of foreign capital, which is going to support the Egyptian stock market in the face of the adventurous foreign capital.

He also called for completing infrastructure projects, most importantly railway projects being among the vital facilities which will in turn help achieve national ambitions related to solving industrial problems at the current stage, and bolster the performance of the Egyptian economy. Riad also pointed out the importance of completing projects that have success factors and which are owned by the State, like Abu Tartour's Phosphate, especially since the price of phosphate has risen internationally from \$17 per ton to \$80-\$100 per ton this year.

Finally, in the long-run, he called for bolstering economic activities of strategic importance which were negatively affected by the economic crisis. Subsidizing them in return for the State's acquisition of a number of its stocks equal in value to the amount of the subsidy, and completing the State's policy towards economic reform to bolster economic development and overcome the

crisis and completing the State's policy towards legislative reform which is related to economic factors; like arbitration in cases of protection of intellectual property, and economic judicial circuits to combat inflation and economic slowdown.

He pointed out that despite the slump in real estate sales, real estate financing activities and the difficulty of industrial financing, the Egyptian economy will witness significant growth that goes with the recession witnessed by gulf and Arab economies, especially in countries where real estate investment represents the major activity.

Head of the Arab Federation for the Protection of Intellectual Property

Rights:

Monitoring Banks, scheduling debts, and reducing the price of energy are the axis to getting out of the financial crisis

The establishment of economic entities to restructure struggling projects

Registering companies written off in the Stock market to revitalize the market

Germany presented a unique model to support the auto industry

Caption: Dr. Nader Riad

Although the international economic crisis has had negative impacts represented in the unprecedented economic deterioration which reached the Middle East; a region far away from the origin of the crisis; there's still a bright side to the crisis which is the emergence of competitive economies.

Regarding the extent to which Egypt has recovered from the international financial crisis, engineer doctor **Nader Riad**, Head of the Arab Federation for the Protection of Intellectual Rights and of the Egyptian-German Business Council, says that, on the positive side, there are economies that will compete intensely with the American economy which has squandered its resources on its several military adventures, such as the European Union which is becoming increasingly powerful and tops the list followed by the Japanese economy, as well as Russia as a growing power, and ending with the Chinese economy with its economic mechanisms.

In light of the current economic crisis where each country with a liberal economy is keen on facing up to the situation and subsidizing banks and auto industries which are on the verge of disaster, through providing an injection of funds within the framework of a partnership, where the State shares in the profit and loss, just like any partner with the same rights and duties.

This shows that subsidization as practiced by the West doesn't carry the negative connotations previously associated with it.

The United States and most of the countries of the world have injected funds into auto industries; giving each according to the size of its financial crisis; however, this has brought about a problem of inequality, creating a feeling of dissatisfaction regarding the amount of the subsidy and whether it was given, not to be paid back or, in the form of a loan to be paid off; again using different payment methods which themselves have created problems.

Germany, on the other hand, came up with an unprecedented method to support its auto industries during this pressing crisis where it declared that it was providing a non-refundable subsidy of 25,000 Euros given in the form of a voucher to those who owned an old car that had been in working order for more than 12 years. These motor vehicles were then donated to car scrap workshops to be recycled.

As to the extent to which the Egyptian economy has recovered from the current international financial crisis, I believe, as an industrialist, and with all due respect to the different opinions that discussed the potential impacts on the Egyptian economy, that there is a number of procedures to be undertaken to minimize the effects of the crisis without facing major shocks:

First: in the short run:

- 1- Tightening the Central Bank's control on the performance of banks within the framework of a more sagacious banking policy and maintaining deposits along with following a policy that attracts financing of safe investments.
- 2 - Putting in place a mechanism to reschedule debts for the industrial, construction and building sectors fulfilling conditions of solvency versus liquidity shortage to reduce rates of struggling projects due to conditions out of control of those institutions and maintaining labor in light of the presence of the others factors of success for those companies.
- 3 - Looking into reducing the price of energy for energy-intensive industries to reduce industrial cost and prices of products in response to the crisis.

Second: in the medium-term:

- 1- Registering companies one again in the stock marketing after they were written off due to the low level of trading of their stocks, as it was proved that stocks owned by Egyptians provide stability for the stock market in the face of foreign capital, which is going to support the Egyptian stock market in the face of the adventurous foreign capital.
- 2- Completing infrastructure projects, most importantly railway projects being among the vital facilities which will in turn help achieve national ambitions related to solving industrial problems at the current stage, and bolster the performance of the Egyptian economy.

- 3- Completing projects that have success factors and which are owned by the State, like Abu Tartour's Phosphate, especially since the price of phosphate has risen internationally from \$17 per ton to \$80-\$100 per ton this year.
- 4- Directing the Central Bank to use economic mechanisms that buy struggling bank debts at suitable prices and acquire their value from low-performance debtors to avoid a situation where banks stand in court against their clients. This will definitely have its impact in polishing the image of banks in the eyes of its clients, and encouraging economic entities which don't deal with banks to do so, as is implemented world-wide in foreign banks.

Third: in the long-run:

- 1- Bolstering economic activities of strategic importance which were negatively affected by the economic crisis and subsidizing them in return for the State's acquisition of a number of its stocks equal in value to the amount of the subsidy, in order to help them out of this crisis along with generating an income.
- 2- Completing the State's policy towards economic reform to bolster economic development and overcome the crisis.
- 3- Completing the State's policy towards legislative reform which is related to economic factors; like arbitration in cases of protection of intellectual property and economic judicial circuits to combat inflation and the economic slump . Finally, we should make use of international subsidies granted by Japan, the EU and the US to the ME and Africa.

Every State carries the responsibility of supporting its industries, citizens and the poor the way it views as best, and if that is to take the form of a subsidy then it should be equitable and injected at the start of the system for everyone to benefit.

Some prefer to start with social development which targets the one thousand poorest villages on the agricultural map of Egypt, beginning with the poorest 150 first. Others will say that the priority is to face the danger of poverty at its starting point and this could be done by putting in place a subsidy to be called, for example, "President Mubarak's Subsidy", whose value could be L.E 200, to target categories below the line of poverty whose income doesn't cover their basic needs.

This calls for an immediate solution, meaning that any investment must have an economic outcome mathematically measurable.

Others will yet say that subsidization has long been forgotten ever since we witnessed the transformation from State-controlled Economies to liberal ones and thus any talk related to subsidization should be brushed aside as an economic solution.

It remains to be said that the State is undertaking a comprehensive reform plan, with special focus on tax, democratic, legislative, educational, economic, social and structural reform, along with confirming the different forms of freedom, combating corruption and bureaucracy, and providing the suitable environment for industrial development and investment.

All the previous should improve economic performance and give an ever-growing to boost economic indicators.

Der Vorsitzende des ägyptisch-deutschen Unternehmerverbands:

**Die Integration der Wirtschafts- und Finanzpolitik des Staats ist der
„Grundstein“ für die Überwindung der Weltkrise**

Obwohl die internationale Wirtschaftskrise negative Seiten hat, die sich in einem nie dagewesenen Verfall des globalen Wirtschaftssystems niedergeschlagen haben, hat diese Krise auch eine positive Seite. Diese positive Seite liegt in der Entstehung von konkurrierenden Wirtschaften.

So Dr. Nader Riad, der Vorsitzende des ägyptisch-deutschen Unternehmerverbands und der Vorsitzende der arabischen Union für den Schutz des geistigen Eigentums.

Dr. Riad fügt hinzu, dass es Wirtschaften gäbe, die in starkem Ausmaß mit der amerikanischen Wirtschaft konkurrieren würden, welche ihre Ressourcen und ihre ökonomische Stärke durch ihre verschiedenen militärischen Abenteuer erschöpft habe.

An der Spitze der konkurrierenden Wirtschaften sei die EU mit ihrer wachsenden Macht, dann kommen die japanische Wirtschaft und auch Russland mit seiner steigenden und wachsenden Macht und schließlich die chinesische Wirtschaft mit ihren wirtschaftlichen Einrichtungen.

Was die Frage anbelangt, inwieweit die ägyptische Wirtschaft die internationale Finanzkrise überwunden hat, so schlägt Dr. Riad einige Maßnahmen vor, um die Schäden dieser Krise zu minimieren, ohne die ägyptische Wirtschaft dabei drastischen Schocks auszusetzen. Auf kurze Sicht, meint Dr. Riad, sei es zum Beispiel notwendig, dass die ägyptische Zentralbank die Tätigkeit der Banken kontrolliere.

Diese Kontrolle solle darauf abzielen, die Politik der Banken zu rationalisieren, das Geld der Bankkunden zu erhalten, eine Politik zum Anlocken von sicheren Investitionen zu schaffen und Verfahren festzulegen, um den Industriesektor und Bauunternehmen umzuschulden.

Die Umschuldung solle allerdings unter der Bedingung erfolgen, dass die industriellen Unternehmen und die Bauunternehmen die Voraussetzungen der Solvenz, die im Gegensatz zur Liquiditätsknappheit steht, erfüllen. Das habe zum Ziel, die Rate der Insolvenzen, die gegen den Willen der betroffenen Unternehmen erfolgen, zu reduzieren.

Außerdem sollen die Arbeitskräfte in diesen Unternehmen erhalten werden mit Hilfe der übrigen, vorhandenen Mittel. Schließlich müsste man die Senkung der Energiepreise für solche Industrien, die Energie intensiv nutzen, in Betracht ziehen, um angesichts der Wirtschaftskrise die Produktionskosten und die Preise der Güter zu senken.

Mittelfristig verlangt Dr. Riad, dass Unternehmen, die aufgrund des geringen Handels ihrer Aktien vom Handel an der Börse ausgeschlossen wurden, wieder zugelassen werden sollten.

Denn die Aktien, die Ägypter besitzen, stellen einen Faktor von Stabilität gegenüber dem ausländischen Kapital dar. Zudem fordert Dr. Riad dazu auf, die infrastrukturellen Projekte, allen voran die Projekte, die die Eisenbahn betreffen, aber auch öffentliche, Erfolg versprechende Projekte, wie zum Beispiel das Projekt von Phosphat Abu Tartour, fertigzustellen.

Darüber hinaus müsse das Interesse der Zentralbank auf die Gründung von wirtschaftlichen Einrichtungen und Institutionen gerichtet werden, um die Schulden von zahlungsunfähigen Banken zu angemessenen Preisen zu kaufen und von Schuldern mit schlechter Zahlungsmoral die Bezahlung dieser Schulden einzufordern.

Dr. Riad betont, dass es auf lange Sicht notwendig sei, Projekte von strategischer Relevanz, die negativ von der Wirtschaftskrise beeinflusst wurden, zu unterstützen. Der Staat könne Subventionen für diese Projekte bereitstellen und zwar gegen den Erhalt von Aktien an diesen Projekten im Wert der gezahlten Subventionen.

Ferner müsse die Politik des Staates bezüglich der gesetzgeberischen und wirtschaftlichen Reformen fortgesetzt werden, besonders wenn wirtschaftlich erfolgreiche Faktoren betroffen sind. Als Beispiele für diese Faktoren nennt Dr. Riad die Entscheidungen über Fälle, die mit dem Schutz des geistigen Eigentums zu tun haben und die juristisch-wirtschaftlichen Kammern, welche die Inflation und die Dämpfung der Konjunktur bekämpfen.

Dr. Riad weist darauf hin, dass die ägyptische Wirtschaft spürbar zulegen würde, obwohl die Aktivitäten und die Finanzierung der Baubranche zurückgehen würden und die Finanzierung industrieller Projekte vor Schwierigkeiten stehe.

Das Wachstum der ägyptischen Wirtschaft würde mit einer Abschwächung der Wirtschaft in den Golfstaaten und in den arabischen Ländern zusammenfallen, besonders in jenen Ländern, in denen die Investitionen in der Baubranche einen großen Teil ihrer Wirtschaft ausmachen.

Der Vorsitzende der arabischen Union für den Schutz des geistigen Eigentums:

Die Kontrolle über Banken, die Umschuldung von Fabriken und die Senkung von Energiepreisen stellen einen dreidimensionalen Ausweg aus der Finanzkrise dar

Die Gründung von wirtschaftlichen Institutionen zur Umstrukturierung von zahlungsunfähigen Projekten

Die Wiedereintragung von gestrichenen Unternehmen zur Belebung des Marktes

Deutschland hat ein einzigartiges Modell zur Unterstützung der Automobilindustrie präsentiert

Obwohl die internationale Wirtschaftskrise negative Seiten hat, die sich in einem nie dagewesenen Verfall des globalen Wirtschaftssystems niederschlagen, der seinen dunklen Schatten auch auf unsere Region im Nahen Osten wirft, deren Länder eigentlich gar nichts mit der Krise zu tun

haben, hat diese Krise auch eine positive Seite. Diese positive Seite besteht in der Entstehung von konkurrierenden Wirtschaften.

Was die Frage anbelangt, inwieweit die ägyptische Wirtschaft die internationale Finanzkrise überwunden hat, teilt Dr. Ing. Nader Riad, der Vorsitzende der arabischen Union für den Schutz des geistigen Eigentums und der Vorsitzende des ägyptisch-deutschen Unternehmerverbands, mit: „Zweifellos gehört zur positiven Seite der Wirtschaftskrise, dass es Wirtschaften geben wird, die in starkem Ausmaß mit der amerikanischen Wirtschaft konkurrieren werden, welche ihre Ressourcen und ihre ökonomische Stärke in mehreren militärischen Abenteuern erschöpft hat.

An der Spitze der konkurrierenden Wirtschaften steht die EU mit ihrer wachsenden Macht, dann kommen die japanische Wirtschaft und auch Russland als eine aufkommende und wachsende Macht und schließlich die chinesische Wirtschaft mit ihren riesigen wirtschaftlichen Institutionen.

Angesichts der internationalen Wirtschaftskrise, die wir zurzeit erleben, versuchen die Regierungen in den Ländern mit freien Wirtschaftssystemen schnell zu handeln und bieten Banken und Automobilindustrien, die vor dem Zusammenbruch stehen, Unterstützungen an.

Die Subventionen, welche diese Regierungen an Unternehmen und Banken vergeben, werden als staatlicher Anteil am Kapital der jeweiligen Unternehmen und Banken angerechnet.

So werden die Regierungen zu Partnern, die Geld investieren und die die Folgen, egal ob es Gewinne oder Verluste gibt, mittragen und die dieselben Rechte und Pflichten wie alle anderen Partner haben. All das geschieht jedoch, als ob die Subventionierung von Projekten, wie es der Westen derzeit tut, keine negative Bedeutung hätte, wie es uns der Westen vorher eingeredet hat.

Die Vereinigten Staaten sowie die meisten Länder der Welt haben den verschiedenen Autoherstellern finanzielle Hilfe je nach Ausmaß ihrer finanziellen Probleme gegeben.

Dadurch wurde allerdings ein anderes Problem geschaffen, nämlich dass die verschiedenen Herstellerfirmen nicht gleich behandelt wurden. Das wiederum hat Unzufriedenheit hervorgerufen, und zwar in Bezug auf den Umfang und die Leistung der finanziellen Hilfe sowie in Bezug auf die Frage, ob es sich bei dieser Hilfe um Darlehen handelt, die nicht zurückzuzahlen sind oder ob deren Rückerstattung aufgrund von Zahlungsarten, die als umstritten gelten, erfolgen wird.

Deutschland hat hingegen eine neuartige Methode bei der Unterstützung der Automobilindustrien während der Finanzkrise verfolgt. Dieser Methode zufolge gibt die Bundesregierung jedem Autobesitzer, der sein Auto, welches 12 Jahre alt oder älter ist, verschrotten lässt, eine Verschrottungsprämie in Höhe von 2500 Euro. Gleichzeitig werden verschrottete Autos bei der Herstellung von neuen Autos wieder verwendet.

Was die Frage anbelangt, inwieweit die ägyptische Wirtschaft die internationale Finanzkrise überwunden hat, so glaube ich, als Industrieller, dass es, bei allem Respekt vor verschiedenen Meinungen, hinsichtlich der erwarteten Auswirkungen der internationalen Wirtschaftskrise auf die

ägyptische Wirtschaft einige Vorschläge gibt, um die Schäden dieser Krise zu minimieren, ohne die ägyptische Wirtschaft dabei dramatischen Schocks auszusetzen. Diese Vorschläge sehen wie folgt aus:

Erstens: Auf kurze Sicht:

1. muss die ägyptische Zentralbank die Tätigkeit der Banken streng kontrollieren. Diese Kontrolle zielt darauf ab, die Politik der Banken zu rationalisieren, das Geld der Bankkunden zu erhalten und eine Politik zu schaffen, welche sichere Investitionen anlockt.
2. müssen Verfahren festgelegt werden, um den Industriesektor und Bauunternehmen umzuschulden. Die Umschuldung muss allerdings unter der Bedingung erfolgen, dass die industriellen Unternehmen und die Bauunternehmen die Voraussetzungen der Solvenz, die im Gegensatz zur Liquiditätsknappheit steht, erfüllen. Das hat zum Ziel, die Rate der Insolvenzen, die wider den Willen der Unternehmen erfolgen, zu reduzieren und angesichts des Vorhandenseins von weiteren Erfolgsmitteln die Arbeitskräfte in diesen Unternehmen zu erhalten.
3. muss man die Senkung der Energiepreise für Industrien überprüfen, welche Energie intensiv anwenden, um während der Eskalation der Wirtschaftskrise die Produktionskosten solcher Unternehmen und die Preise der Güter zu senken.

Zweitens: Auf mittlere Sicht:

1. müssen Unternehmen, die aufgrund des geringen Handels ihrer Aktien von der Börse gestrichen wurden, wieder eingetragen werden. Denn es hat sich erwiesen, dass die Aktien, die Ägypter besitzen, einen Stabilitätsfaktor an der Börse gegenüber dem ausländischen Kapital darstellen. Das trägt zur Unterstützung der Tätigkeit der ägyptischen Börse gegenüber dem unstillen ausländischen Kapital bei.
2. müssen die infrastrukturellen Projekte, allen voran die Projekte der Eisenbahn, fertiggestellt werden. Denn die Unterstützung dieses lebenswichtigen Sektors, mit dem ein spürbares Maß an nationalen Ambitionen verwirklicht werden kann, kann zur Lösung vieler Probleme der Industrie in der jetzigen Phase beitragen und sich massiv auf die Förderung der ägyptischen Wirtschaft auswirken.
3. müssen auch öffentliche, Erfolg versprechende Projekte, wie zum Beispiel das Projekt von Phosphat Abu Tartour fertiggestellt werden, zumal man sich den weltweiten Anstieg der Preise von Phosphat von 17 Dollar pro Tonne im Jahr 2004 auf 80 bis 100 Dollar pro Tonne in diesem Jahr zunutze machen kann.
4. muss das Interesse der Zentralbank auf die Gründung von wirtschaftlichen Einrichtungen und Institutionen gerichtet werden, um die Schulden von zahlungsunfähigen Banken zu angemessenen Preisen zu kaufen und von Schuldern mit schlechter Zahlungsmoral die Bezahlung dieser Schulden einzufordern. Dadurch kann man vermeiden, dass es zu öffentlichen Streitigkeiten

zwischen Banken und Kunden vor Gericht kommt. Die Unterstützung von zahlungsunfähigen Banken wird zudem einen großen Beitrag zur Verbesserung des Ansehens dieser Banken bei den Kunden leisten und wirtschaftliche Institutionen, die keine Geschäfte mit Banken machen, dazu bewegen, ihre Einstellung zu den Banken zu überprüfen. All das kann man durch die oben erwähnte Politik erzielen, die weltweit bei ausländischen Banken angewandt wird.

Drittens: Auf lange Sicht:

1. müssen Projekte von strategischer Relevanz, die negativ von der Wirtschaftskrise beeinflusst wurden, unterstützt werden. Der Staat kann Subventionen für diese Projekte bereitstellen und zwar gegen den Erhalt von Aktien an diesen Projekten im Wert der bezahlten Subventionen. Ziel ist es, den Projekten aus der Krise zu helfen und gleichzeitig Einnahmen für den Staatshaushalt im Gegenzug für das investierte Geld des Staates zu schaffen.
2. muss die Politik des Staates bezüglich der wirtschaftlichen Reformen fortgesetzt werden, um das Wirtschaftswachstum zu fördern und die Krise zu überwinden.
3. muss die Politik des Staates bezüglich der Reformen in der Gesetzgebung, die mit wirtschaftlich wirksamen Faktoren zusammenhängen, fortgesetzt werden. Als Beispiele für diese Faktoren sind die Entscheidungen über Fälle, die mit dem Schutz des geistigen Eigentums zu tun haben und die juristisch-wirtschaftlichen Kammern,

welche die Inflation und die Dämpfung der Konjunktur bekämpfen, zu nennen.

4. Schließlich müssen wir die internationalen finanziellen Hilfen, die den Ländern des Nahen Ostens und Afrika von Japan, der EU und den USA angeboten werden, gut ausnutzen.

Jedes Land hat die Aufgabe, seine Industrien, seine Bürger und die armen Menschen auf die Art und Weise zu unterstützen, die es für angemessen hält. Wenn es bei dieser Unterstützung um Subventionen geht, dann sollten sie auf gerechte Art und Weise vergeben werden.

Subventionen sollten bei der Basis des Systems anfangen, damit alle davon profitieren können. Manche ziehen es vor, bei der Unterstützung der sozialen Entwicklung anzufangen, die auf die Entwicklung der 1000 ärmsten Dörfer auf dem ägyptischen Land abzielt.

Dieses Projekt beginnt mit der Unterstützung der 150 ärmsten Dörfer und wird sich allmählich auf den Rest der 1000 Dörfer erstrecken. Hierbei kritisieren einige Menschen, dass bei der Armutsbekämpfung die Arbeit an der Spitze des Systems den Vorrang habe.

Zum Beispiel könnte eine finanzielle Hilfe an Bürger vergeben werden, die unterhalb der Armutsgrenze leben und weniger als einen bestimmten Betrag verdienen. Diese Hilfe könnte den Namen „Hilfe vom Präsidenten Mubarak“ tragen und etwa 200 Pfund betragen.

Die Hilfe soll diesen Menschen ermöglichen, nach eigenem Ermessen Prioritäten in Bezug auf die Deckung ihrer Grundbedürfnisse zu setzen. Darin sehen manche eine sofortige Lösung für das Problem der Armut.

Denn jede geleistete Hilfe muss einen konkreten messbaren ökonomischen Wert haben. Hier könnten wiederum andere ihre Stimmen erheben und sagen, dass das Wort „Subventionen“ an Bedeutung verloren habe, seitdem wir uns von der geplanten Wirtschaft abgewandt haben und uns an den Mechanismen der freien Wirtschaft orientieren.

Demnach müssten wir alle wirtschaftlichen Lösungen ablehnen, die unter dem Wort „Subventionen“ subsumiert werden können.

Zum Schluss kann man sagen, dass der Staat eine Politik verfolgt, die auf die Umsetzung eines umfassenden Reformplans mit all seinen verschiedenen Schwerpunkten abzielt. Insbesondere geplant ist die Reform des Steuersystems, des demokratischen Prozesses, der Gesetzgebung, der Bildung, der Wirtschaft, der Gesellschaft und der Strukturen der staatlichen Institutionen.

Außerdem sollen alle Formen von Freiheit gewährleistet werden und Korruption und Bürokratie bekämpft werden. Außerdem ist der Staat stark darauf bedacht, günstige Rahmenbedingungen für die industrielle Entwicklung und für Investitionen zu schaffen. All das wird die Leistung der Konjunktur verbessern und auf eine ständig wachsende Art und Weise Impulse für die Wirtschaft geben.“